

Zusammenarbeit zwischen Jobcenter und Bildungseinrichtungen spielt eine große Rolle

Erfolgreiche Ausbildung in der Pflege



Die erfolgreiche Vermittlung von Herrn O. in die Pflegeausbildung unterstreicht die professionelle und effektive Zusammenarbeit zwischen dem Jobcenter und dem Bildungs- und Forschungsinstitut des GK-Mittelrhein. Foto: privat

Mayen. Am 1. April startete Herr O. seine generalistische Pflegeausbildung zum Pflegefachmann. Diese umfassende und anspruchsvolle Ausbildung besteht aus 2100 Stunden theoretischer Schulung und 2500 Stunden praktischer Erfahrung. Derzeit absolviert Herr O. seine praktischen Einsätze im St. Elisabeth Krankenhaus in Mayen, wo er wertvolle Einblicke und Erfahrungen sammelt.

Sein Weg zur Pflegeausbildung

Herr O. hat vor Beginn seiner Ausbildung verschiedene Praktika in unterschiedlichen Bereichen und Gewerken absolviert. Keine dieser Tätigkeiten haben ihn jedoch überzeugt und eine berufliche Perspektive geboten. Ein entscheidender Wendepunkt in seinem vorherigen Anstellungsverhältnis brachte Herrn O. schließlich zu dem Entschluss, eine berufliche Neuorientierung vorzunehmen und die Pflegeausbildung zu beginnen: Eine sehr gute Entscheidung, denn Herr O. ist heute sehr glücklich und zufrieden mit seinem Ausbildungsweg und freut sich auf die vielfältigen und herausfordernden Einsatzbereiche, die ihn in der Pflege erwarten. Marina Biegler, Projektmitarbeiterin Jugendberufsagentur Plus MYK und U25 Coach/Übergang Schule-Beruf des Jobcenters Mayen-Koblenz, stand auf diesem Weg Herrn O. mit Rat und Tat zur Seite.

Einschätzung von

Elisabeth Christ, Kursleitung

„Herr O. ist sehr gut angekommen und hat sehr gute Noten. Es scheint, als habe er den richtigen Beruf für sich gefunden.“

Diese Erfolgsgeschichte betont die wichtige Rolle, die die Zusammenarbeit zwischen dem Jobcenter und Bildungseinrichtungen spielt. Durch gemeinsame Anstrengungen und regelmäßigen Austausch können wir Menschen wie Herrn O. unterstützen und ihnen helfen, eine sinnvolle und erfüllende berufliche Laufbahn einzuschlagen.

Das Jobcenter wird auch weiterhin bestrebt sein, solche Erfolgsgeschichten zu fördern und Menschen auf ihrem Weg in eine sichere und erfolgreiche berufliche Zukunft zu begleiten.

Weitere Informationen zur Ausbildung zum Pflegefachmann unter: <https://www.gk.de/aus-weiterbildung/ausbildung-pflegefachmann-mwd/>

Pressemitteilung

Jobcenter

Landkreis Mayen-Koblenz